

Argentina, España, Estados Unidos y Perú Celebraciones de Fiestas Patrias de Chile en el extranjero

EQUIPO SOCIEDAD

En el último día de septiembre mostramos las actividades que realizaron algunas de las embajadas este 18 y 19 de septiembre en el exterior.

En Argentina

"Un nuevo aniversario de la independencia de Chile ocurre cuando estamos conmemorando 40 años del Tratado de Paz y Amistad entre nuestros países, alcanzado gracias a la mediación de la Santa Sede. Como su nombre lo indica, Argentina y Chile se comprometieron a mantener una "paz inalterable y una amistad perpetua", expresó durante la celebración el embajador José Antonio Viera Gallo durante la ceremonia. También contó que el 29 de noviembre se celebrará en el Beagle el Tratado de Paz y Amistad y se dará a conocer la carta náutica del estrecho elaborada por científicos de ambos países.



Tatiana Narváez; el coronel Luis Sagas; Fabiola Sepúlveda; el jefe de Cancillería, Juan Pedro Sepúlveda; María Teresa Chadwick, y el embajador José Antonio Viera Gallo.

José Luis Daza, secretario de Política Económica; el embajador de los Estados Unidos, Marc Stanley; el jefe de Gabinete de Ministros de Argentina, Guillermo Francos; y Pablo Quirino, secretario de Finanzas.



En Perú

Varias actividades encabezadas por el embajador de Chile en Perú, Óscar Fuentes, se organizaron para estas Fiestas Patrias en Lima. Entre ellas, una recepción en su residencia; una ofrenda floral en honor a Bernardo O'Higgins en San Isidro y una Fiesta de la Chilenidad, organizada por la comunidad chilena en Lima, en la Concha Acústica del Campo de Marte en Jesús María, Lima. Y en la parroquia del Pilar se ofreció una misa de acción de gracias en honor a Chile.



En la recepción oficial, Elmer Schialler Salcedo, ministro de Relaciones Exteriores de Perú; Óscar Fuentes, embajador de Chile en Perú; Eduardo Arana Ysa, ministro de Justicia y Derechos Humanos de Perú, y Morgan Quero Gaime, ministro de Educación de Perú.

En Estados Unidos

El embajador de Chile en Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés, ofreció una recepción oficial en su residencia el 17 de septiembre. Y, por primera vez en la capital de Estados Unidos, se organizó una semana entera dedicada al jazz chileno, en el mítico Blues Alley, el club de jazz más antiguo de Estados Unidos. Debido al éxito de esta iniciativa, la embajada planea expandir este programa a otras ciudades de Estados Unidos, incluyendo Nueva York.



Embajador Juan Gabriel Valdés, Antonia Echenique de Valdés, Elisa Walker y Sebastián Infante.

En España

La celebración se hizo en la Escuela Julián Besteiro, y tuvo un carácter transversal, tanto porque se organizó en conjunto con la agregaduría militar para poner en valor el Día de las Glorias del Ejército, como porque permitió que compartieran diplomáticos de diversos países, representantes empresariales y de la política española, miembros de la comunidad chilena residente y chilenos de paso.



Javier Velasco, embajador de Chile en España; coronel Rodrigo Rojas, agregado de Defensa y Militar, y Susana Sumelzo, secretaria de Estado para Iberoamérica y el Caribe.